

■ INQUIÉTUDES > BRUXELLES

Mini-Europe et Océade, “dans le flou”

Au soir du 31 août, fermeront l'Océade et Mini-Europe. *“Les bâtiments devraient être vides pour la fin octobre”*, retrace Béatrice Fraiteur (FDF), une députée dépitée. Pourquoi ? Car en dehors du fait que ces attractions enregistrent 600.000 visiteurs par an (!), elles ont quémandé une extension de leur bail. De l'ordre de 4 à 5 ans. Or, s'indigne l'Uccloise, à ce jour, ces patrons n'ont pas reçu la plus infime réponse. Un “flou” inacceptable que celle-ci dénoncera dans une interpellation. Le 22 mai, la phase 2 de la loi Renault a, entre-temps, été déclenchée sur ces sites.

G. Be